

住職の写真日記より【令和3年8月】

今年も希望者のみお盆参りでしたが、昨年より200件ほど多い、トータル500件ほど。それでも通常の半分以下で余裕を持ってお参りができました。ワクチン接種が進んでいるものの、過去最多感染者数を更新。また緊急事態宣言が出ると思うと憂鬱な気分ですね。



3日 今年もテイクアウト支笏湖畔で「支笏荘」という食堂を営んでいる檀家さんの盆参りで大好きなチップの刺身を。美味でした。



7日 後輩の快挙
ウチの息子も中学時代に入っていた千歳リトルシニア球団から、道内ただ一人の日本代表選手に選ばれました。



8日 侍ジャパン金メダル
オリンピックでまともに観ていたのは、野球ぐらいでしたが、稲葉監督がやってくれました。おめでとう！



13日 1回目のワクチン
副反応が出るのが不安でしたが無事終了。腫れたりすることもありませんでした。2回目は9月7日の予定。



14日 友達と食事
息子から久々に写真送ってきました。中学時代の友達と。たぶんお好み焼きのお店かな。青春してますね～。



17日 納骨堂清掃日
BS・サークル・役員さん合わせて20名ほど奉仕にきてくれました。供物の量は毎年増えているようです。



21日 仁鶴さん死去
「生活笑百科」昼どきなので、よく見てました。飾らない、楽しい人柄の方で結構好きでしたね。



24日 PCR検査結果通知
息子の大学野球部でコロナ感染者、息子も濃厚接触者ということで検査を。結果は「陰性」で一安心しました。



26日 また行きたかった
数年前に婦人会一泊旅行で行きました。とても見ごたえのある記念館でした。まさか閉館するとは。残念！

坊守の独り言

本州並みの暑さが続いた北海道でしたが、みなさんお元気にお過ごしですか？

6月に始まった改修工事も8月末でほぼ終了。納骨堂の屋根改修、数か所の壁紙交換、LED電球交換、外壁塗り替え等、見た目にはわかるようでわからない工事でした。わからなくてもこのメンテナンスが大切です。

新築から25年、建物の改修だけではなく、お寺の活動もコロナを契機にメンテナンス中。法要の時間短縮、希望者のみのお盆参り、会費納入の形式など転換期に入っているようです。

形式が変わっても「法話会」は変えません。先人たちが大切に繋いでくれた「お念仏のみ教え」このみ教えを「聴聞」する場がお寺の役目。心のメンテナンスとして「法話会」にいらして下さい。